

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Lynn Casimiro nommée présidente-directrice générale du Collège La Cité

Ottawa, le 17 avril 2024 – C'est avec une grande fierté que le Conseil d'administration du Collège La Cité annonce la nomination de Lynn Casimiro à titre de présidente-directrice générale (PDG) du Collège.

Leader chevronnée en milieu collégial, universitaire et hospitalier ayant 17 ans d'expérience dans des postes de haute direction, Madame Casimiro a occupé entre autres le poste de directrice générale du Conseil académique de santé à l'Université d'Ottawa, de directrice de l'éducation de l'Institut du Savoir Montfort, et de chercheuse à l'Institut de recherche de l'Hôpital Montfort. Elle occupe le poste de vice-présidente à l'Enseignement et à la réussite scolaire au Collège La Cité depuis 2016 où elle a mené plusieurs projets stratégiques d'envergure. Franco-ontarienne née à Ottawa, détentrice d'un doctorat en éducation de l'Université d'Ottawa, Madame Casimiro est passionnée par l'éducation et par le soutien des communautés linguistiques minoritaires francophones du Canada et elle joue un rôle de leadership au sein du réseau des collèges de l'Ontario. Sa formation doctorale en éducation des adultes et ses nombreuses publications et communications publiques font d'elle une vulgarisatrice de sujets complexes permettant de rallier les gens vers une vision commune.

« Le comité de sélection a été très impressionné par la candidature de Madame Casimiro », a déclaré la présidente du Conseil d'administration de La Cité, Madame Lise Cloutier. « Nous sommes convaincus d'avoir choisi la leader qu'il nous faut pour prendre la relève du Collège La Cité. Je suis persuadée que Lynn a toutes les compétences pour diriger le Collège et le propulser vers de nouveaux sommets dans la foulée du travail accompli par sa prédécesseure Lise Bourgeois. »

Le Conseil d'administration du Collège La Cité a approuvé à l'unanimité la nomination de Madame Casimiro lors d'une réunion extraordinaire le 12 avril 2024, au terme d'un processus de recrutement exhaustif de six mois.

« C'est avec beaucoup d'enthousiasme que j'ai accepté le poste de PDG du Collège La Cité », de dire Lynn Casimiro. « Je souhaite ardemment mettre à profit toute mon expertise et ma passion pour assurer l'amélioration continue de la réussite de la collectivité étudiante, pour bien desservir la communauté franco-ontarienne et pour répondre aux besoins des employeurs. La Cité a toujours été, pour moi, un pilier de la francophonie ontarienne ainsi que du réseau collégial canadien. Je suis très heureuse de pouvoir continuer à œuvrer à La Cité avec l'ensemble de la belle équipe collégiale pour réaliser les grandes orientations définies par le Conseil d'administration et contribuer à l'atteinte de sa mission. »

Lynn Casimiro débutera son mandat le 1^{er} juillet 2024, à la suite du départ à la retraite de Madame Lise Bourgeois. « Au nom du Conseil d'administration, je tiens aussi à remercier Lise Bourgeois pour son leadership et le travail exceptionnel accompli au cours des 14 dernières années. Je lui offre mes meilleurs vœux de bonheur dans cette nouvelle tranche de vie », a ajouté Lise Cloutier.

À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, La Cité place la réussite de l'étudiant au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et des campus satellites à Toronto, Hawkesbury et dans l'Ouest d'Ottawa.

Renseignements :

Pascale Montminy
Directrice, Communications, relations publiques et gouvernementales
613 316-1377

pmontm@lacitec.on.ca

www.collegelacite.ca

PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE DISTRIBUTION

LYNN CASIMIRO APPOINTED NEW PRESIDENT AND CEO OF COLLÈGE LA CITÉ

Ottawa, April 17, 2024 – The Board of Governors is pleased to announce the appointment of Lynn Casimiro as President and Chief Executive Officer (CEO) of Collège La Cité.

A seasoned college, university and hospital leader with 17 years' experience in senior management positions, Ms. Casimiro's experience includes Executive Director of the Academic Health Council at the University of Ottawa, Director of Education at the Institut du Savoir Montfort, and researcher at the Institut de recherche of Montfort Hospital. She has been Vice-President, Academic and Student Success at Collège La Cité since 2016, where she led with success several major strategic projects. Born in Ottawa, detaining a PhD in Education from the University of Ottawa, and a proud Franco-Ontarian, Ms. Casimiro is passionate about education and supporting Canada's French-speaking minority language communities; she is also playing a leadership role within the Ontario college system. Her doctoral training in adult education and her numerous publications and public communications make her a popularizer of complex subjects, bringing people together towards a common vision.

"The selection committee was very impressed by Ms. Casimiro's candidacy," declared Lise Cloutier, Chair of La Cité's Board of Governors. "We are confident that we have chosen the right leader to take over Collège La Cité. I am convinced that Lynn has all the skills needed to lead the College to new heights, building on the work accomplished by her predecessor, Lise Bourgeois."

As a result of an exhaustive six-month recruiting process, the Board of Governors approved unanimously Ms. Casimiro's appointment during a special Board meeting on April 12th, 2024.

"It is with great enthusiasm that I have accepted the position of President and CEO of Collège La Cité," mentioned Lynn Casimiro. I am eager to put all my expertise and passion to work to ensure the continued success of the student community, serve the Franco-Ontarian community and meet the needs of employers. In my view, La Cité has always been a pillar of the Franco-Ontarian community and of the francophone Canadian College system. I'm thrilled to be able to continue working at La Cité with the amazing college team to carry out the mission and major orientations defined by the Board of Governors."

Ms. Casimiro will begin her term on July 1st, 2024, following the retirement of Ms. Lise Bourgeois. "On behalf of the Board of Directors, I would also like to extend my gratitude to Lise Bourgeois for her leadership and exceptional work over the past 14 years. I wish her all the best in this new phase of her life," added Lise Cloutier.

As the largest French-language College of Applied Arts and Technology in Ontario and outside of Quebec, La Cité puts the success of its students first and foremost, offering them more than 140 programs in facilities with leading-edge technology and a learning environment focused on practical, modern, forward-looking experiential learning practices. In addition to having its main campus in Ottawa, La Cité also has a Skilled Trades Institute in Orléans, a satellite campus in Toronto, in Hawkesbury and in Ottawa West.

For information:

Pascale Montminy
Director, Communications, Public and Government Relations
613 316-1377
pmontm@lacitec.on.ca
www.collegelacite.ca